

CONFERENCIA DE UN MAESTRO FORASTERO EN NUESTRA ESCUELA

Especialmente invitado por el Director de la Escuela Nacional de Jurisprudencia, Lic. Virgilio Domínguez, el día 9 de diciembre de 1946, dió una conferencia en nuestra Casa, el Sr. Dr. Don José Vicente Trujillo, Ministro de Relaciones de la República del Ecuador y Catedrático de la Universidad de Guayaquil, sobre el tema “El antiguo y el nuevo Panamericanismo”.

Hizo la presentación del eximio maestro huésped, el Sr. Lic. Manuel J. Sierra, ilustre Profesor de Derecho Internacional en nuestra Escuela, quien glosó los grandes méritos que el Dr. José Vicente Trujillo tiene como cultivador de la teoría jurídica, y como eximio dirigente internacional.

Con palabra certera y brillante, el Dr. José Vicente Trujillo ofreció una sugestiva exposición sobre las sucesivas etapas de la idea y de la realidad panamericana. Su magistral disertación fué acogida con devoción por un gran número de distinguidos jurisconsultos, hombres públicos y alumnos.

Tan pronto como llegue a nuestro poder el texto taquigráfico de esa conferencia, dispondremos su publicación en un próximo número de esta Revista.